

DXにより多様な課題を解決

環境の変化に柔軟な対応 未来を見据え魅力あふれる都市に

吉田 淳基

環境の変化に柔軟に対応できるよう、デジタル化などによる行政運営の効率化と、住民サービスの質の向上を図っていく。

SDGsの取組やコロナへの対応も余儀なくされている。DX(※1)はそれらの課題を解決するツールであり、人や組織の自由な発想によって変化に挑戦する好機である。

公園での自由な遊び 積極的に推進を

清水 竜太郎

本市としては、SDGsの取組と合わせて、人口構造の変化や気候変動に対応できるよう、未来を見据え、持続可能な地域経済システムを早期に構築し、さらに魅力あふれる都市にしていく必要があると捉えている。



公園は子どもたちの遊び場として様々な機能が求められる

子どもたちの成長にとって大切であるが、公園では禁止事項がとて多い状況である。公園での自由な遊びを進めている自治体もあり、本市

誰一人取り残さない インクルーシブ条例 多角的な視点で検討する

神尾 江里

本市ではインクルーシブ施策を掲げ、誰一人取り残さないまちづくりを進めているが、人権施策推進指針から一歩踏み込み、恒久的に市のあるべき姿を示

す必要がある。市のあらゆる条例や計画等の考え方の根幹となるインクルーシブ条例を制定すべきと考えるが、市の見解を聞きたい。

改定に向けた検討を行う予定である。その過程において、市民をはじめとする様々な意見や機運の醸成などを十分考慮し、条例制定の必要性などを含め、多角的な視点から検討を進めていく。

個別避難計画の作成 推進手法を検討

石井 世悟

現在の避難行動要支援者名簿の運用だけでは、誰一人取り残さない避難を行うには限界があり、福祉的な観点からも個別避難計画は重要である。市の取組の進め方を聞きたい。

個別避難計画の作成を進めべきと考えるが、市の見解を聞きたい。

女性への緊急支援 生理用品を配布

平川 和美

まず、全体的な考え方の整理を行いながら、必要に応じて、組織設置規程の枠組を活用したワーキンググループの設置等も視野に入れ、関係部局の役割分担や、計画作成の推進手法等を検討していく。

女性への配慮から、窓口では女性職員が対応することや併せての声かけなどは、配布するに当たって

受け取りに求められる。一方で、生理用品の配布に際しては、市や社会福祉協議会の相談窓口を呼びかけている。

新型コロナにより困り事を抱える女性を支援する

※1) DX(デジタル・トランスフォーメーション) …ICTの浸透が人々の生活をあらゆる面でよりよい方向に変化させること。

※2) 第一次間接波及効果…直接効果から誘発される生産額(施設整備等)。

このルール化についても必要性を検討している。今後の公園整備に際しては、地区に存在する幾つかの公園について、規模や配置などを勘案し、遊具をメインにした公園や、ボール遊びができる公園など、機能を分担し整備していく手法を研究していく。

昨年、海水浴場が開設されない異例の夏であったが、夏期海岸藤沢モデルの策定・運用により、大きな海難事故もなく安全にひと夏を終えることができた。本年はコロナ禍で海水浴場が開設となるが、安全でにぎわいのある海水浴場であるための市としての役割について聞きたい。

昨年、海水浴場が開設されないという特別な状況においても海の安全が確保されたのは、海に携わる方々が一つとなりオール藤沢で進められた賜物である。このような中で培った経験は、コロナ禍におけるマルチなパートナーシップを具現化したレガシーの一つである。そのための、窓口業務をオンラインで一本化するのではなく、職員と住民が対話できる体制を引き続き確保すべきと考えるが、市の見解を聞きたい。

窓口業務のオンライン化 住民との対話確保を

味村 耕太郎

窓口業務の役割は、住民の困り事を発見し、必要な行政支援につなげることである。そのため、窓口業務をオンラインで一本化するのではなく、職員と住民が対話できる体制を引き続き確保すべきと考えるが、市の見解を聞きたい。

窓口業務のオンライン化は、利用者の立場に立った行政サービスの提供を推進するためのものである。一方で、対面での対応が必要な相談業務などは、これまでどおり市民一人一人に寄り添った対応が必要であると認識している。今後もオンライン化及び対面の双方の長所を活用しながら、オンライン化できるもの、できないものの線引きをしながら、取組を進めていく。

運動時のマスク着用について、留意事項が改めて示されたことを受け、学校への周知と、保護者宛文書の配布を行った。留意事項には、熱中症や低酸素状態を回避するため運動時のマスク着用は必要ないこと、マスクの着用を希望する児

村岡新駅による「経済波及効果」疑問

原田 建

5月28日付の文部科学省通知により、学校での子どもたちの運動時におけるマスクの着用は原則必要ないとの方針が示されたが、教育委員会の対応に関する考えを聞きたい。

第二次波及効果は、直接効果等に起因して新たな創出される経済効果であり、直接効果を含む第一次波及効果によって雇用者が得た所得を、生活費や飲食等に消費することで生じる

村岡新駅周辺地区の経済効果について、これまでに市議会でも示されているが、市の見解を聞きたい。



安全・安心に楽しめる海水浴場として感染症対策を講じる

した市独自のルールを盛り込み、県のガイドライン以上の対策を行うこととしている。また、海水浴場組合の高い理念やレガシーを最大限に生かし、海に関わる各団体のみならず、海水浴客にも感染症対策に協力いただき、安全・安心に楽しめる海水浴場としてさらに発展できるように、市として必要な役割を果たしていく。

窓口業務のオンライン化は、利用者の立場に立った行政サービスの提供を推進するためのものである。一方で、対面での対応が必要な相談業務などは、これまでどおり市民一人一人に寄り添った対応が必要であると認識している。今後もオンライン化及び対面の双方の長所を活用しながら、オンライン化できるもの、できないものの線引きをしながら、取組を進めていく。

村岡新駅周辺地区の経済効果について、これまでに市議会でも示されているが、市の見解を聞きたい。

児童生徒に対しては体調の変化に注意を払うことが示されており、各学校において、この留意事項にのっとり対応すべきものと考えている。

児童生徒に対しては体調の変化に注意を払うことが示されており、各学校において、この留意事項にのっとり対応すべきものと考えている。

児童生徒に対しては体調の変化に注意を払うことが示されており、各学校において、この留意事項にのっとり対応すべきものと考えている。